



Strasbourg, le 12 novembre 2024

Réouverture progressive de la piscine de Lingolsheim

Fermée en raison de problèmes de qualité de l'air, la piscine de Lingolsheim a fait l'objet d'un suivi et de mesures spécifiques depuis plusieurs semaines. Les équipes de l'Eurométropole de Strasbourg et les entreprises sous-traitantes se sont pleinement mobilisées pour réaliser des opérations d'analyses complémentaires et de nombreuses interventions techniques pour résoudre ces problèmes.

Les analyses d'air et d'eau ayant retrouvé un niveau conforme, une réouverture de l'établissement en deux phases à partir de ce mercredi 13 novembre a été décidée par la collectivité. Dans l'esprit d'une reprise progressive, la piscine accueillera dans un premier temps le grand public, les scolaires, les clubs et les écoles de natation. Une veille renforcée pour s'assurer du bon fonctionnement des installations est maintenue.

Toutes les informations sur les piscines de l'Eurométropole sont disponibles en ligne sur https://www.strasbourg.eu/horaires-frequentation-piscines

